

Salarios, en proceso de recuperación (El Financiero 29/07/13)

Salarios, en proceso de recuperación (El Financiero 29/07/13)(Jeanette Leyva Reus) Lunes, 29 de julio de 2013 Los salarios en el sector financiero apenas han iniciado el proceso de recuperación luego de la crisis financiera internacional. De acuerdo con el Estudio de Remuneración Banking & Financial Services 2012, realizado por Michael Page para México, con datos recabados durante 2011, los sueldos para las posiciones intermedias pueden oscilar entre 240 mil y 720 mil pesos anuales. Aunque en nuestro país las empresas tienen la cultura de ofrecer un paquete de prestaciones a los empleados, que en muchos casos supone una diferencia significativa en sus ingresos anuales; éstas incluyen automóvil, seguros de vida y de gastos médicos mayores, subsidios para maestrías o MBA, fondos de ahorro, entre otros.

Esto en promedio puede representar un incremento de entre 10 y 30 por ciento. El estudio muestra que en el segmento de banca patrimonial, un ejecutivo puede llegar a ganar entre 300 mil y 540 mil pesos; para el mismo cargo, pero en el sector de banca corporativa empresarial se reduce de 180 mil a 300 mil pesos. Mientras que un analista financiero puede tener ingresos anuales por 180 mil a 420 mil pesos, y el sueldo de un gerente oscila entre 480 mil y 720 mil pesos anuales, dependiendo del área. El Estudio de Remuneración 2012 recabó datos entre más de cuatro mil candidatos para 60 distintos puestos en las instituciones financieras de las principales ciudades del país.